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Trazendo Frutas A Deus 

 

Romanos 7: 1-6, "Não sabeis, irmãos, (porque falo aos que conhecem a lei) como a lei tem 
domínio sobre o homem enquanto ele viver? Porque a mulher que tem marido está obrigada 
pela lei a seu marido assim enquanto ele viver, mas se o marido morrer, ela está livre da lei de 
seu marido. Portanto, se, enquanto o marido viver, ela se casar com outro homem, será 
chamada de adúltera; morta, ela está livre dessa lei; de modo que não é adúltera, embora seja 
casada com outro homem. Portanto, meus irmãos, vocês também morreram para a lei pelo 
corpo de Cristo; para que se casassem com outro , mesmo para aquele que ressuscitou dos 
mortos, naquela devemos produzir frutos para Deus. Pois quando estávamos na carne, o 
movimentos de pecados, que eram pela lei, funcionaram em nossos membros para produzir 
frutos para a morte. Mas agora estamos livres da lei, estando mortos em que estávamos 
presos; que devemos servir em novidade de espírito, e não na velhice da letra. " 

Vamos ouvir o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

Sempre, não julgue sua vida por quanto poder você tem para fazer milagres, e nós não nos 
julgamos por quanto conhecimento você tem da Palavra, mas sempre se julgue... Olhe para 
trás e faça um inventário de que tipo de fruto a vida que você vive agora está produzindo. 
Ver? Refletindo Vida Cristã. [1] 

Ore a Deus para que a Luz deste dia surja em você para ser um servo obediente a Deus, e 
então deixe o fruto do Espírito sempre permanecer em sua vida. E essa é uma vida digna do 
Evangelho.  

A única maneira de você viver uma vida digna do Evangelho é deixando o próprio Evangelho, 
cada pedacinho do Evangelho, entrar em você e refletir suas promessas de volta, faça-os 
vindicados. Deixe Deus viver em você para vindicar as promessas deste dia. Assim como Jesus 
disse a João: "Deixa assim, João, está certo, mas nós somos os Mensageiros deste dia e temos 
que cumprir toda a justiça." ( Matt. 3: 13-17). E se somos os cristãos de hoje, vamos receber 
Jesus Cristo em nosso coração. E Ele é a Palavra. Não negue nada Disto, diga: “É a Verdade”. E 
coloque Isto em seu coração, e observe o fruto do Espírito sobre você, e cumpra cada 
promessa que Ele fez na Bíblia. Deus quer cumprir Sua Palavra, e Ele não tem mãos além das 
minhas e das suas. Ele não tem olhos além dos meus e dos seus. Ele não tem língua além da 
minha e da sua. " Eu sou a videira; vós sois os ramos ”(João 15: 1-7). Os ramos dão os frutos. A 
videira energiza o galho. Essa é uma vida que vale a pena. [2]  

O fruto do Espírito hoje é amor, alegria, fé, longanimidade, mansidão, gentileza, paciência, 
tudo sobrenatural... ( Galatas. 5: 22-23). [ 3] 

“Bem- aventurado o homem que não anda segundo o conselho dos ímpios, nem se detém no 
caminho dos pecadores, nem se assenta na roda dos escarnecedores ...” (Salmo 1). 



Traz seus frutos em sua epoca ( Salmo 1: 3; Gênesis 1:11), traz Seus frutos. Quais frutas? Os 
frutos de quê? Seus frutos. Quais frutas? Seus próprios frutos. Que fruta é essa? A Bíblia. 
Veja? Tudo isso está aqui, o fruto: amor - está aqui na Bíblia; alegria - aqui na Bíblia; poder; 
Espírito Santo; todas essas coisas aqui; Cura divina; promessas de Deus. Essas são as frutas. 
Aqui está, e se ele está plantado nisto, Isso é plantado no tipo certo de solo ( Matt. 13:23), na 
fé, o que a fé faz? A fé começa fazer isto crescer. Amem! Começa a movê-la para cima. Veja? É 
isso: move para cima. Certo! Ele será como uma árvore que é plantada junto às águas, 
produzindo Seu fruto na época.  

Agora, que tipo de fruto isso produzirá? João 14:12. Jesus disse: “Aquele que crê em mim, as 
obras que eu faço também as fará; ...” Por quê?A mesma Palavra está nele. Ele era a Palavra. 
Isso está certo? “E se vós permanecerdes em Mim e as Minhas Palavras em vós, peçam o que 
quiserem”. ( São João 15: 7).  

Rios. O que é aquilo? Os nove dons espirituais ( I Cor. 12: 4-11), rios de uma água, um Espírito - 
uma água, mas vindo de nove recursos diferentes. Rios de água, veja, rios de água. „... que dá 
o seu fruto ... ( fruto do Espírito) ... em sua epoca; suas folhas também não murcharão; e tudo 
o que ele faz prosperará ”(Salmo 1: 3). [ 4] 

A videira verdadeira e a videira falsa ambas tinham a mesma unção. A água caiu sobre os 
dois ( Matt. 5: 43-45). Não nos admira que Ele nos avisou que enganaria o próprio eleito se 
fosse possível ( Matt. 24:24).  

Nota. Eles pareciam o mesmo; eles são ungidos da mesma forma. Mas observe, "Por seus 
frutos... "( Matt. 7: 15-20). Como você sabe que não é uma laranja? Porque está produzindo 
uma toranja. Essa videira está boa; está morando na árvore; mas está carregando uma toranja. 
Não é como o primeiro. E se uma igreja diz que crê em Jesus Cristo o mesmo ontem, hoje e 
eternamente, e negar Seu poder, negar Suas obras, negar Sua Palavra... A igreja que crê em 
Jesus Cristo fará as obras de Jesus Cristo; terá a Vida de Jesus Cristo. Não importa se a vida 
está derramando nele, se não for predestinado desde as raízes, ele produzirá toranja a cada 
vez ou algo diferente. Mas se é a vida predestinada nas raízes, ela dará à luz Jesus Cristo o 
mesmo ontem, hoje e eternamente, se for a Palavra subindo através da Raiz, a qual Ele é a 
Raiz, o princípio dos tempos.  

Nota. Mas é o que eles produzem que mostra a diferença. "Pelos seus frutos", disse Jesus, 
"os conhecereis. "O homem não colhe uvas de um cardo mesmo que o cardo esteja bem na 
videira. Isso poderia ser possível, mas o fruto o dirá. Qual é a fruta?A Palavra para o - fruto 
para a época; isso é o que é, seu ensino. O ensino de quê? O ensino das epocas, que horas são 
- a doutrina do homem, a doutrina denominacional, ou a Palavra de Deus para a época. 

Balaão, ungido com o mesmo Espírito que estava sobre Moisés... Qual foi a diferença? O 
ensino de Moisés foi perfeito. A Bíblia disse aqui em II Pedro 2 que era o ensino de Balaão que 
Israel recebeu que Deus nunca perdoou: pecado imperdoável ( Números 25: 1-5). Nenhum 
deles foi salvo. Embora eles tivessem saído sob as bênçãos de Deus e tendo visto a mão de 
Deus movendo-se por este poderoso profeta e visto isto exactamente vindicado por Deus, e 
porque outro profeta entrou com um ensino contrário, e disputou com Moisés, e tentou 
provar ao povo que Moisés estava errado... ( Números 16: 135). E Datã, Coré e muitos deles 



concordaram com ele e ensinou os filhos de Israel a cometer fornicações, para ir atrás de sua 
organização de que somos todos iguais, “Quer sejamos metodistas, batistas, presbiterianos ou 
pentecostais, e o que mais, somos todos iguais”. Nós não somos iguais. Vós sois um povo 
separado, santo ao Senhor, dedicado à Palavra e ao Espírito de Deus para dar fruto de Sua 
promessa deste dia. E você não é um deles.  

Agora, o ensino de Balaão... Não a profecia de Balaão, isso estava certo; isso era Deus. 
Quantos acreditam nisso? A profecia de Balaão estava exactamente certa, porque Ele não 
podia falar mais nada. A unção de Deus não falaria mais nada. E Deus o vindicou provando que 
era a verdade. Mas foi o ensino de Balaão. Agora, compare isso com Mateus 24:24. Ungidos, 
mas seu ensino é falso, as trindades e todas as coisas assim. Errado, anticristo. [5] 

Foi quando Jesus veio. No dia em que Jesus veio, aqueles homens conheciam aquela Palavra 
de Deus apenas pela letra. Não é? Certo. Mas eles eram ignorantes de Quem Ele era, quando 
eles viram Deus nas asas de uma pomba ( São João 1: 29-34), execute e faça exactamente o 
que Ele disse que faria. E quando Ele fez exatamente o que a Palavra disse. " Se eu não faço as 
obras de meu Pai, então não acredite em mim. "(John 10: 37-38). Mas Ele fez exatamente 
como a Palavra disse que faria. E eles eram homens científicos naqueles dias, mas 
cientificamente ignorantes para pecar deliberadamente.  

A cobiçar os fizeram cegou. Eles precisam da Palavra de Deus para mostrar sua nudez. No 
Apocalipse 3 disse: " Aconselho- te que compras de Mim o ungüento, para que te abram os 
olhos, para que vês a tua nudez ”(Apocalipse 3:18).  

O bálsamo é a Palavra de Deus, a cura dos olhos que te traz das coisas naturais do mundo, e 
te transforma pelo poder de Deus em Sua Presença. Então você vê. Você diz: “Eu estava 
perdido, agora fui encontrado. Eu era cego, mas agora vejo”. Veja? Seria diferente. Este é o 
chamado da igreja hoje, é: "Eu te aconselho a vir e comprar Meu bálsamo para os teus olhos, 
para que possas ser ungido com o Meu bálsamo e então verás."  

Deixe o Espírito Santo vir sobre qualquer pessoa que realmente tem algo lá para... A cura vem 
de dentro. Deixe aquela cura vir do Espírito que está em você. Se é um Espírito genuíno 
ungindo a Semente genuína, não pode fazer nada a não ser gerir um filho ou filha de Deus ( 
Gálatas. 4: 6). Mas o Espírito genuíno pode vir sobre uma semente de joio; a chuva pode cair 
sobre o joio, e vai fazê-lo viver da mesma forma que cai sobre o trigo e o faz viver ( Mateus. 5: 
43-45). "Mas por seus frutos você os conhece. ”Veja? Somos uma árvore frutífera de Deus, 
levando Sua Palavra. [6]  

Veja os pentecostais, anos atrás, como eles insistiram nisso. “E nós, a igreja - nós, a igreja”. A 
Igreja é o corpo de Cristo. É um indivíduo entre outros indivíduos que nascem no Reino de 
Deus ( I Cor. 12:13). Isso vem de dentro para fora. É vivido automaticamente.  

Você não pede às ovelhas para produzir lã ou fabricar lã, quero dizer. As ovelhas não precisam 
fabricar lã. Ele dizia: "Agora, meu mestre quer que eu tenha um pouco de lã este ano. Tenho 
que me ocupar". Não, a única coisa que ele precisa fazer é permanecer uma ovelha. Isso 
mesmo. A lã vai se produzir automaticamente...  



E não somos chamados a fabricar frutas; devemos produzir frutos, dar frutos. Veja? Devemos 
dar frutos. E enquanto você for uma árvore frutífera de Deus com a Palavra de Deus, a Palavra 
de Deus se vindicará. Isto dará fruto enquanto a Palavra estiver ali.  

E Jesus disse: " Se vós permanecerdes em mim e a minha palavra em vós, pedi o que quiserdes 
e tudo se fará ”(São João 15: 7). Veja? Você não o fabrica. Vocês trabalha para não fazê-lo; 
está simplesmente lá. E isso continua indefinidamente.  

Ora, ora, outros chegam a ser fanáticos. Agora, eles vão para o outro lado. E eles pensam que 
só porque pulam para cima e para baixo, ou têm algum tipo de sensação ou emoção, falam em 
línguas, ou dão uma profecia que aconteceu de ser certa ou algo assim, eles pensam que é 
isso: eles conseguiram, mas não é.  

Jesus disse: "Muitos virão a Mim naquele dia e dirão: 'Senhor, não profetizei eu em Teu Nome; 
Teu Nome fez muitas obras e expulsou demônios?'" Ele disse: "Vai, nunca te conheci" ( Matt. 
7: 21-23). Veja? Não é isso, amigos.  

Esta é a razão pela qual as línguas evidenciam ... Eu creio em falar em línguas, mas não 
considero que seja a única evidência do Espírito Santo. Não senhor. O fruto do Espírito é a 
evidência.  

Veja, esta é a razão pela qual tenho diferente com o mover dos irmãos pentecostais daquela 
maneira que eles dizem: “Se um homem fala em línguas, ele tem o Espírito Santo”. Eu 
discordo. Isso não é sinal de que ele tem o Espírito Santo. Tenho ouvido demônios falar em 
línguas tão rápido quanto podem, beber sangue de uma cránio humana e invocar o diabo.  

Tenho visto indianos pegarem cobras e se enroscarem nelas na dança da chuva lá no Arizona, 
levantarem suas mãos assim, e correrem; o feiticeiro saiu se lancetando, e pousou um lápis, e 
ele escreveu em línguas desconhecidas e deu a interpretação. Então, vê? Portanto, não me 
diga isso. Não, estou muito velho para isso.  

O fruto do Espírito é a <evidência> ... Jesus disse: "Pelos seus frutos (não línguas ou emoções, 
mas) pelos seus frutos os conhecereis. " Então esse é o fruto do Espírito ( Efésios. 5: 8-10).  

É Deus se revelando em humildade, doçura e todos os dias o mesmo (II Tim. 2: 24-26). É algo 
sobre um homem que permanece certo com a Palavra, toda vez que ele vê a Palavra, ele 
pontua com um "Amém", ( II Cor. 1:20), não importa o que as outras pessoas digam ... Ele 
acredita. Você vê? [7] 

A menos que um homem nasça de novo ( João 3: 1-8). Quando ele nasce de novo, a vida de 
Deus habita nele. E então vêm os frutos do Espírito, que são amor, paz, alegria, 
longanimidade, bondade, mansidão, mansidão, paciência. Ele se torna uma nova criação em 
Cristo Jesus ( II Cor. 5:17). Ele é uma parte de Deus, um filho de Deus. Ele não pode morrer 
mais do que Deus pode morrer. Ele tem Vida Eterna e Imortal e não pode morrer. Jesus disse: 
" Aquele que ouve Minhas Palavras e crê Nele que me enviou tem ( tempo presente) Vida 
Eterna, e nunca passará por julgamento, mas passou da morte para a Vida ”(João 5:24). [ 8] 



Quando você é nascido de novo, Deus vindica você. É assim que Deus vindica toda a Sua 
natureza. O que?Por seus frutos. É assim que Ele vindica Seu ministério. Isso mesmo. Todos 
os Seus servos são vindicados da mesma maneira que Ele vindica a natureza. Como você sabe 
que é um pessegueiro? Porque traz pêssegos. Como você sabe que é uma macieira? 
produzindo maçãs. Como você sabe que é um cristão? Sinais cristãos derivam disso; A vida 
cristã surge disso. Como você sabe que ele é um professor? A palavra vem dele. Como você 
sabe que ele é um profeta? A Palavra vem através dele, testemunha, vindicação. Isso se prova. 
Como isso se torna?Quando ele morre e se torna um ( João 12: 24-25). Isso mesmo. Quando 
morremos e nos tornamos uma nova criatura em Cristo Jesus ( Galatas. 5: 16-17), nos alcança 
com nosso vocação; nós permanecemos com nossa vocação. Os frutos do Espírito nos 
seguem quando somos Seus servos. Quando nascemos de novo, os frutos da Vida de Cristo nos 
seguem. Isso mesmo. Como você sabe que é um pessegueiro? Tem pêssegos. Como você sabe 
que ele é cristão? Ele age como Cristo; ele anda como Cristo; ele fala como Cristo; ele vive 
como Cristo, acima do pecado, vitorioso. O que ele faz, diz: "Veja o que eu fiz"? Cristo não fez 
isso. Ele deu todo o louvor ao Pai ( João 8: 28,50-54). Isso mesmo. É assim que você sabe 
disso. Por seus frutos você deve conhecê-los. [9] 

Não há nada deixado na Bíblia como evidência do Espírito Santo, apenas os frutos do Espírito. 
Descubra qualquer lugar onde Jesus disse isso. Sim senhor. A evidência do Espírito Santo é o 
fruto do seu Espírito. Jesus disse assim: “Pelos seus frutos os conhecereis”. E o fruto do 
Espírito é amor, alegria, paz, longanimidade, bondade, paz, mansidão, gentileza. E o fruto do 
inimigo é inimizade, ódio, malícia, contenda e assim por diante; esse é o fruto do inimigo. 
Então você pode julgar pela maneira como você está vivendo, onde você está com Deus. Se 
todo o seu coração está apaixonado por Ele, e você O ama e é gentil, e viver com Ele 
diariamente, você sabe você passou da morte para a Vida ( I João 3:14). Se não é, e você é 
diferente, você está apenas personificando um cristão. Isso mesmo. O que, todas as 
personificações carnais certamente serão expostas; nós sabemos isso.  

Portanto, não viva esse tipo de vida; você não precisa. Por que você aceitaria um substituto, 
quando todos os céus acima estão cheios do bom e do real? Certamente. Deixe-me levar 
Deus; isso é o que eu quero. Amem. [10]  

E agora, observe. Como da primeira vez, quando Ele começou aquela primeira igreja que o A 
lagarta romana comeu (e o pulgao, assim por diante, Joel 1: 4), Ele começou com justificação 
pela fé. Em São João, capítulo 17, versículo 17, Jesus disse: “Santifica-os, Pai, na Verdade; a 
Tua Palavra é a Verdade”. Segundo trabalho foi santificação (para a Igreja, ROM. 6: 20-22). 
Depois da justificação foi a santificação. E depois que eles foram santificados, Ele lhes pediu 
que ficassem na cidade de Jerusalém ( Lucas 24:49) até que fossem dotados de poder do alto; 
e ali Ele deu à luz a Árvore, o Espírito Santo, o Pentecostes. Justificação, Santificação, 
baptismo com o Espírito Santo, e então Cristo vem para habitar em isto para produzir os 
frutos. Amem. [11] 

Os fariseus, Saduceus, grandes homens, homens santos, homens bons, homens excelentes, 
homens humildes, homens que tinham o fruto do Espírito mais do que o que Jesus exerceu. 
Mas quais eram as suas credenciais? Que a Palavra estava com Ele, a Palavra prometida 
naquele dia estava vivendo por meio Dele. Ele disse: "Qual de vocês pode me condenar de 



pecado? Qual de vocês pode dizer que o que afirmei não aconteceu?" Pois Ele mostrou que 
era um nazireu separado do Senhor. Ele era o próprio Senhor em carne. [12]  

Você já viu seu sacerdote assim? Agora, onde está o fruto do Espírito? ”Veja? Não por falar em 
línguas, não por dançar no Espírito, não por se unir à igreja, não por fruto do Espírito (a Ciência 
Cristã pode sufocar qualquer um de vocês nisso, veja , e negar que até mesmo Jesus Cristo era 
divino.); não isso,mas é a Palavra viva. Aí está. Se eles tivessem olhado, Ele era o Messias. Ele 
era a Palavra viva manifestada. E um homem que tem o Espírito de Deus nele, ou 
mulher,aquela Palavra vive neles. Essa é a batida do coração, o predestinado. Pois a Palavra 
do Senhor vem a eles, e eles são a Palavra para o povo:Epístolas escritas lidas de todos os 
homens ( II Cor. 3: 1-3). Isso está certo? Será que a terceira puxada está ativada? [13] 

Qual é o fruto do Espírito? A manifestação da Palavra prometida. Se eles tivessem parado 
para olhar, Ele não tinha essas coisas que eles tinham, fruto do Espírito, ou nada. Mas a 
Palavra que foi prometida naquele dia estava se manifestando, aquela era exactamente a 
Luz da hora ( Salmo 119: 105). Foi isso.  

Não importa quanta educação, e quão gentil, quanto você fala em línguas, quão gentil, gentil e 
tudo que você é; a menos que você aceite aquela Palavra da hora quando Ela se manifestar 
diante de você ( Efesios. 1: 13-14), você está dentro a mesma situação. [14] 

Eu oro, Pai, agora, que você os guarde por Tua graça até aquele grande dia, que pode ser 
amanhã, que eles terão que estar na presença de Deus. Não importa o que eles tenham feito: 
eles poderiam ser tão verdadeiros; eles poderiam ser tão leais; eles poderiam se vestir tão 
bem, agir tão bem, juntar-se a todas as igrejas e se perder. Nada trazemos em nossas mãos. 
Não há nada que possamos fazer que mereça alguma coisa. Nós apenas confiamos em Sua 
graça. E quando fazemos isso, então nossa vida muda e carrega frutos de Cristo. [15] 
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